



Bonjour chers Citoyens et Citoyennes,

Le dernier mois a été des plus intéressants avec des dossiers stimulants sous le signe de la planification et de la concertation.

#### **Nouveau puits P-3**

Tout d'abord, le début des démarches pour le remplacement d'un des puits d'eau potable situé sur la rue des Érables. Actuellement, la municipalité tire son approvisionnement en eau potable par l'intermédiaire de deux ouvrages de prélèvement, soit les puits P-1 et P-2. Ces ouvrages de prélèvement ont été aménagés en 1974 et 1975. Des travaux d'entretien ont été réalisés en 1994-1995 aux deux puits. Le puits P-2 a été nettoyé à nouveau en 2012 et en 2017.

L'inspection caméra du puits P-2 à l'automne 2017 démontre que les travaux de brossage mécanique et l'injection d'eau pressurisée ne sont pas parvenus à déloger les dépôts qui sont incrustés dans les ouvertures de la crépine du puits P-2. De plus, malgré les travaux de nettoyage effectués, il est observé une diminution de l'efficacité du puits P-2. Toutes les démarches antérieures afin de maintenir le puits P-2 étant réalisées force de constater que ce puits est rendu à sa fin utile. Comme ce sont des travaux de remplacement prévus dans notre programme triennal d'immobilisations (PTI), les coûts des travaux seront couverts par une subvention municipale. Des relevés topographiques sont en cours et le début des travaux sont prévus en avril prochain pour se terminer en août 2018.

#### **Noyau villageois**

Plusieurs dossiers sont en cours de planification. Entre autres, une rencontre avec le ministère des Transports afin de sécuriser le cœur du village a eu lieu de sorte qu'actuellement diverses mesures sont mises en marche afin de sécuriser le noyau villageois dès cet été. Nous vous reviendrons ultérieurement avec tous les détails.

#### **Mention de félicitations**

Le Café du Clocher s'est mérité une belle reconnaissance lors de l'activité « Cap sur l'avenir » du 17 février dernier organisée par divers partenaires régionaux. Le travail d'excellence des meilleures initiatives locales de la MRC a été souligné et pour Sainte-Eulalie, ce fut Le Café du Clocher.

De plus, c'est avec beaucoup de reconnaissance que nous constatons tout le travail déployé du comité MADA (municipalité amie des aînés) composé de Mario Perreault (président), Renée Deslandes, Clément Aubry, Lise Tanguay et Louis Paris afin de mettre en place des projets qui verront le jour dès ce printemps tels que distribution de fleurs afin d'embellir notre milieu de vie, un jardin collectif ouvert à toute la population et d'autres en planification par le comité.

Nous invitons tous les citoyens à se tenir en alerte afin de participer aux superbes activités à venir. Au nom des tous les membres du conseil, félicitations aux leaders **Le Café du Clocher** et la **MADA** pour votre énergie et créativité à nous offrir une programmation estivale aussi de qualité contribuant à la vitalité de Sainte-Eulalie. Bravo à vous tous !

**Gilles Jr Bedard**, maire